

Les Vélos Bleus s'installent à Saint Laurent du Var

Écrit par Nice Matin
Mardi, 03 Mai 2011 18:54



En ce début du mois de mai, commence l'installation des 12 premières stations

Les Vélos Bleus débarquent à Saint-Laurent. Les travaux d'installation des 12 premières stations commencent en ce début du mois de mai et s'étaleront jusqu'à fin juin.

La Ville a négocié pied à pied chaque emplacement afin de limiter la suppression de places de stationnement automobiles.

« Pas question de mettre les parkings de Saint-Laurent à sac. » Léopold Mayen a refusé un bon nombre des emplacements demandés par Véloway.
« Ils veulent limiter les travaux au maximum, d'accord, mais il ne faut pas supprimer à tour de bras du stationnement automobile, surtout en centre-ville »,

Les Vélos Bleus s'installent à Saint Laurent du Var

Écrit par Nice Matin

Mardi, 03 Mai 2011 18:54

explique le premier adjoint. À la gare, il a donc proposé d'utiliser l'ancien arrêt de bus. L'emplacement 202, initialement demandé avenue de Gaulle en face de la station Shell, a été déplacé aux Rives d'Or, à la place de trois stationnements en épi.

[L'article](#)